

Desarrollan acciones de formación vocacional y orientación profesional

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 16 Febrero 2018 10:07

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 8525



Con el propósito de garantizar la continuidad de estudio de los egresados de noveno grado la Educación Técnica y Profesional y la de Secundaria Básica desarrollan un conjunto de acciones de formación vocacional y orientación profesional en las secundarias de la provincia.

Carlos Carracedo González, jefe de la enseñanza secundaria básica en Educación Provincial, informó que realizan un sistema de conferencias para familiarizar a los estudiantes con los perfiles de las diferentes especialidades que se estudian en los centros politécnicos.

Precisó el funcionario que la participación en las Escuelas de Educación Familiar, constituye otra de las acciones para sensibilizar a la familia con las posibilidades que tienen sus hijos de estudios al concluir el noveno grado.

Según Carracedo González, la formación de profesores para la Educación Técnica es una opción, que desde hace dos curso se oferta y que brinda una buena elección de continuidad de estudios en las especialidades de Economía, Construcción Civil, Mecánica - Transporte y Electricidad.